

---

## **Matzles: Abwasserentsorgung und Wasserversorgung auf Schiene gebracht!**

Die Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya arbeitete in den letzten Wochen sehr intensiv daran, das Projekt „Abwasserentsorgung und Wasserversorgung“ für die Katastralgemeinde Matzles auf Schiene zu bringen. In der Gemeinderatssitzung im März wurde dieser Punkt mittels Gegenantrag abgesetzt und einer rechtlichen Klärung zugeführt. Zu diesem Zeitpunkt waren noch nicht alle Grundstücke verfügbar und noch nicht alle Dienstbarkeiten eingeräumt. Nun sind die vielen Gespräche und Verhandlungen abgeschlossen und die Grundlagen für das Projekt geschaffen. Um die 50 Liegenschaften und an die 130 Personen profitieren zukünftig von dieser öffentlichen Versorgung in Matzles!

Die Verträge mit den Eigentümern der Grundstücke für den geplanten Wasserhochbehälter sind unterfertigt. Auch die ausstehenden Unterschriften der Liegenschaftseigentümer zur Leitungsverlegung konnten eingeholt werden. Zur grundbücherlichen Durchführung der Dienstbarkeiten sind die Unterschriften der Liegenschaftseigentümer notariell zu beglaubigen und liegen diese fast vollständig vor. Letztendlich waren 24 Vertragspartner (für 2 Grundstücksankäufe, 22 Dienstbarkeiten) an den Verhandlungen beteiligt. Alle haben zugestimmt und dadurch einen wichtigen Beitrag für die Ortsentwicklung von Matzles geleistet.

Die notwendigen Verträge und die Vergabe der Erd- und Baumeisterarbeiten für die Abwasserbeseitigungs- und Wasserversorgungsanlage Matzles an die Firma Leyrer + Graf Baugesellschaft m.b.H. gingen am Mittwoch, den 5. Mai 2021 in den Gemeinderat. Die Umsetzung der Arbeiten um über 1,8 Mio. Euro erfolgt in den Jahren 2021/22.

„Ich bin stolz darauf, dass wir das Projekt Abwasserentsorgung und Wasserversorgung in Matzles auf Schiene bringen konnten. Ein herzliches Dankeschön möchte ich dabei allen beteiligten Grundstückseigentümern für ihre Einwilligung aussprechen und auch dem Ortsvorsteher Klaus Dittrich für sein Engagement. Danke auch an Stadtrat Gottfried Waldhäusl für seine vorausschauenden Überlegungen in der letzten Gemeinderatssitzung. Ebenfalls danke an Vizebürgermeister Martin Litschauer für seine projektbezogenen Bemühungen vorab. Für die zeitintensiven Arbeitsschritte der letzten Wochen zur Schaffung der Projektgrundlagen bedanke ich mich ganz besonders bei Stadtamtsdirektor Rudi Polt und seinem Team. Ich habe ihn nach der letzten Sitzung mit dem Projekt beauftragt und hat er in kurzer Zeit das fast Unmögliche möglich gemacht und die Verhandlungen mit allen notwendigen Liegenschaftseigentümern positiv abgeschlossen. Das nun startklare Projekt Abwasserentsorgung und Wasserversorgung steigert die Lebensqualität in Matzles und zeigt, dass wir nur gemeinsam viel bewegen können“, hebt Bürgermeisterin Eunike Grahofer die Kraft des Miteinanders hervor.



Foto: Lokalaugenschein.JPG

Fototext: Die Grundstücksverkäufe von Walter Wesely und Franz Baumgartner an die Stadtgemeinde zur Schaffung des Wasserhochbehälters sind wesentliche Beiträge zum Gelingen der Wasserversorgung in Matzles (im Bild Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt, Walter Wesely, Bürgermeisterin Eunike Grahofer, Franz Baumgartner und Ortsvorsteher Klaus Dittrich am Gelände des geplanten Hochbehälters).



Foto: Unterfertigung.JPG

Fototext: Im Feuerwehrhaus in Matzles wurden die Dienstbarkeitsverträge notariell beglaubigt unterschrieben (im Bild Ingrid Knapp, Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt, Notar Mag. Michael Müllner und Ortsvorsteher Klaus Dittrich).

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

DI (FH) Daniela Zimmermann

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Bereichsleiterin Direktion – Öffentlichkeitsarbeit

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-12

E: [daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at](mailto:daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at)

[www.waidhofen-thaya.at](http://www.waidhofen-thaya.at)